KULTUR IN DINSLAKEN VOERDE HÜNXE



Ob sie die Richtige für Alex ist?

NRZ,06.02.08

Witwer Alex auf Brautschau

THEATER. Die Kleine Bühne Hiesfeld spielt die Komödie "Eine Herzensangelegenheit". Bei der Premiere gab's viel Beifall. Für zwei Vorstellungen am Wochenende sind noch Karten zu haben.

DINSLAKEN. So kann's gehen, wenn man als Witwer zur Brautschau verdonnert ist: Es geht so ziemlich alles schief, was schief gehen kann. Die Erfahrung macht Alexander, die Hauptfigur der Komödie "Eine Herzensangelegenheit". Die Kleine Bühne Hiesfeld brachte das Stück am Wochenende erstmals ins Gemeindehaus an der Kirchstraße – und traf den Nerv der Zuschauer.

Alexander (Heinz Hülsken) lebt seit ziemlich genau einem Jahr allein, als seine geliebte Frau starb. Doch die hinterließ ihm nicht nur Erinnerungen, sondern auch eine Liste mit den Namen dreier Frauen, die sie als potenzielle Nachfolgerinnen akzeptieren würde. Die Liste hatte sie ihrer Freundin Julia (Annette Berger) gegeben, die diese wiederum Alex weitergibt. Doch das Date mit der ersten geht schon gründlich schief: Die Esoterikerin Lucretia (Ute Neerfeld) will Alex unter Hypnose von seiner Höhen-

angst befreien, der stürzt dabei vom Sofa und behält nichts als eine Beule.

Die zweite Frau, Deborah (Ute Neerfeld), bringt den Witwer dagegen ins Gefängnis: Die Feministin bezichtigt ihn der Vergewaltigung, weil er ihr einen Kuss auf die Stirn gibt.

Ernüchtert will Alex die Dritte im Bunde gar nicht mehr treffen und willigt erst ein, als ihm seine verstorbene Frau (Claudia Schleupner) erscheint und ihn bestärkt, auch Heidi (Claudia Schleupner) zu "begutachten". Zunächst ist er der Dame auch zugetan, bis sich herausstellt, das Heidi ein Mann ist.

Trotzdem gibt's für Alex ein Happy End, das die Zuschauer bei der Premiere mit viel Applaus quittierten. Wer die "Herzensangelegenheit" noch sehen möchte, kann es sich am Samstag, 9. Februar, um 18 Uhr, und am Sonntag, 10. Februar, um 15 Uhr ansehen. Karten gibt's an der Tageskasse.